



Interview No.30

活躍人訪問

「まゆみちゃんが描かれたプランターを目印にどうぞ商店街へ足を運んでください」と話す後藤部長（おかみさんマップを手にして）

3月末で部長の任期が終了します。しばらくの間お休みして、いた謡やお茶を再開したいと思つています。また、畑で土いじりをしたり、孫のお守りをしたり、何事も楽しんでやりたいと思います。

私も勇気と感動を与えてくれる、そして支えてくれる部員の皆さんに感謝するばかりです。今こそ辛抱強くどんなことにも笑顔を絶やさない女性部の底力を発揮する時だと思います。復興の道は険しくとも私たち、おかみさんたちが心をひとつにして、しっかりと乗り越えていきたいと思っています。皆さん、どうぞ本宮市商店街をよろしくお願ひいたします。

■ 部長としての思い

さて、そのまちもとみやをPRした本製プランター「カバーリ」を作成し店先に配置しました。

このプランターが印です

エフエム モット コム FM Mot.Com 秘 情報

あの声は、私です…

- ◆**趣 味**：ツーリング
- ◆**担当番組**：永崎は今日もダメだった
(毎週月曜日 午後1時00分～)
寿ニュース
(毎週月曜日 午後8時00分～)
- ◆**リスナーに一言**：毎週元気と笑いを届けます。
よろしくお願いします。

本宮市商工会女性部
部長 後藤アツ子さん

会報さくら草の発行や事業のPR活動を担当する広報委員会の3つの委員会があります。

今年は、復旧復興支援事業として、女性部員と浪江町から避難されている方々が、一緒に地元観光地や史跡めぐりをするバス旅行を企画し、60人が参加し

行われました
た。市内商店
の紹介を掲載し
たお好みさん
マップを作成し、
避難されている
方へお配りしま
した。あわせて
商店街の各店舗
がわかるように
商店の目印とし
てへのまちもみやをP
Rしました

A black and white photograph showing a group of approximately ten children in a large, brightly lit room with high ceilings and large windows. The children are scattered across the floor, some standing and some sitting, appearing to be engaged in a group activity or game. They are dressed in casual clothing like t-shirts, pants, and jackets. The room has a polished wooden floor and some furniture visible in the background.

A black and white photograph showing five children in a park-like setting. Four children are in the foreground, each holding a long-handled net and looking down at the ground. They are wearing light-colored shirts, dark pants, and hard hats. In the background, another child stands near a playground structure consisting of a large, curved slide and some climbing equipment. The ground is covered in grass and some fallen leaves.

本宮市の皆さんを紹介するページ

みんなのひろば

私の隨想録

「いま、夢中になっていること」

この三年余りマチエア無綱であります。その時に免許を出し、高校卒業業主と友人たちと電話でやりに交信をしたり、用周波数を変えたり、国や近隣海外で交信を楽しんでました。当時はよくこの局、より遠くの局との交信で活動しておりました。特に海外では、不慣れな英語

溪流釣りも趣味のひとつという橋本さん。シーズンになると時間を見つけては会津や新潟へ出かけ、自然を満喫しているそうです。

渓流釣りも趣味のひとつという橋本

ん。シーズンになると時間-

溪流釣りも趣味のひとつという橋本さん。シーズンになると時間を見つけては会津や新潟へ出かけ、自然を満喫しているそうです。

る事はうれしい事です。
今後の目標は、上級免許の取得
やモールス（信号）通信のマスター化、
無線設備の市内、いわゆるアマチュア無線で、そ
して趣味のアマチュア無線ですが、災害時の通信手段のひとつと
して地域の活動にお役に立つ事が
あれば良いと思います。

一人ひとりの子どもの良さや可能性を引き出し、伸ばしていくように支援しています。

携を図っています。
また、PTAの皆さんや
地域の方々にも協力ををして
いただき、幼稚園を温かく
見守っていたたいていま
す。こうした恵まれた環境
の中で、園児たちは毎日、
伸び伸びと過ごしています。

こどものひろば

和田幼稚園

園長 遊佐敏子
【児童数】28人
(平成24年11月1日現在)